

Empresas y Negocios

EDITOR: Octavio Amador

empresas@eleconomista.com.mx

Tel.: 5237-0720



Skype: ciberataque no comprometió datos. LEA MÁS
eleconomista.mx/empresas



Profeco amplía basculeo en terminales aéreas. LEA MÁS
eleconomista.mx/empresas

Persiste disputa por locales en aeropuerto.

Fumisa reitera que el AICM no es legítimo poseedor, por lo que no debe arrendarlos. **LEA MÁS**
eleconomista.mx/empresas

PEGAN EVENTOS ADVERSOS EN MÉXICO Y ARGENTINA

Codere pide protección por bancarrota en España

La socia de Grupo Caliente y CIE se declaró ayer en precurso de acreedores; han cerrado ocho salas de juego aquí

Claudia Tejeda
EL ECONOMISTA

CODERE, EMPRESA española del sector de juegos, socia en México de Grupo Caliente y Compañía Interamericana de Entretenimiento (CIE), se declaró el jueves en precurso de acreedores ante el Juzgado de lo Mercantil de Madrid.

La compañía detalló en un comunicado que “esta situación le proporciona un periodo legal de cuatro meses durante los cuales seguirá negociando la refinanciación de su deuda”, pues —de acuerdo con su reporte al tercer trimestre del 2013— su deuda neta fue de 1,118.8 millones de euros, en tanto que reportó su indicador de deuda neta a EBITDA en cinco veces, en comparación con las 3.8 veces en que éste se encontraba a finales de diciembre del 2012.

En su página, la firma española detalla poseer 63.7% del capital de Grupo Caliente, en tanto que con CIE indica tener 84.8% de la sociedad Impulsora de Centros de Entretenimiento de Las Américas, con lo cual es la principal accionista en el negocio de salas de Sports Books y Yaks, así como en el Complejo Las Américas en México.

Codere informa que el proceso iniciado le proporciona un periodo legal de cuatro meses durante los cuales seguirá negociando la refinanciación de su deuda; asimismo, advierte que “no supone alteración en la actividad ordinaria de la compañía, que continuará con normalidad sus operaciones ni incide en sus órganos de administración que se mantienen con plenitud de facultades de representación, administración y gestión”.

La firma española advirtió que su decisión obedeció al déficit de caja que mantiene y que en caso de que no se llegue a un acuerdo, impedirá que el próximo 5 de enero la compañía pueda pagar a los prestamistas senior la totalidad de Senior Credit Facility que asciende a



▲ **En México,** Codere opera con CIE los negocios Sport Books, Yaks, así como el Complejo Las Américas. FOTO EE: HUGO SALAZAR

127.1 millones de euros.

En junio, Codere tuvo problemas para desembolsar 31 millones de euros correspondientes a la emisión en euros, en tanto que en agosto la firma española retrasó 30 días el pago de un cupón correspondiente a una emisión por valor de 300 millones de dólares, lo que

le valió que colocaran sus títulos en calificación de impago selectivo, en tanto que en diciembre Standard & Poor's la degradó hasta bono basura por pedir un periodo de gracia de un mes para proceder a un abono de los intereses de una emisión de bonos por importe de 760 millones de euros.

CODERE EN EL MUNDO

Negocio caliente

FUNDADA EN 1980, Codere es uno de los mayores operadores de salas de apuestas, casinos e hipódromos en América Latina. Opera en Italia, Argentina, México, Colombia, Panamá, Uruguay y Brasil, países en los que gestiona 53,983 terminales de juego, 178 salas de juego, 1,457 puntos de apuestas deportivas y cuatro hipódromos, además de desarrollar juegos por Internet en Italia. Emplea a 19,400 personas.

En México, es socia de Grupo Caliente y la Compañía Interamericana de Entretenimiento (CIE). En el país participa en 94 salas, que en conjunto representan cerca de 19,571 terminales de juego, operando principalmente en el DF, Monterrey, Guadalajara, Veracruz, Puebla, Cuernavaca, León y Cancún; reportó ingresos en el 2012 en nuestro país por 437.2 millones de euros y un flujo operativo de 103.2 millones de euros. (Redacción)

EN NÚMEROS

Para comentar

63.7% de Grupo Caliente es detentado por la española Codere.

8 salas de juego ha cerrado Codere en México entre el 2012 y el 2013.

437 millones de euros reportó Codere en ingresos en México durante el 2012.

La firma española adjudica también el resultado negativo a “varios factores excepcionales que se han producido a lo largo del 2012 y del 2013, entre las que destacan el pago de 107 millones de euros por la renovación anticipada de las licencias de juego en la provincia de Buenos Aires, el cierre de ocho salas de juego en México y las subidas de la carga impositiva sobre el sector en varios de los países donde opera”.

No obstante dichos resultados, la firma española indica que “en el plazo marcado por la ley, las partes alcanzarán un acuerdo de reestructuración”. (Con información de Cincodías.com)

empresas@eleconomista.com.mx